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１．市長の基本姿勢 １．ふるさと納税について １．令和２年度のふるさと納税寄付額は増加傾向にあり、全国の自治

体で寄付額が伸びているところが多いとの報道がありました。当市

における令和３年度の直近の寄付額は前年度と比較してどのような

状況になっているのかを伺います。

２．今年も寄付額の増加を目指していることと思いますが、どのよう

な方策を考えているのかを伺います。
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